# Baud va perdre sa trésorerie. La colère monte...

## Le 1er janvier 2019, Baud va perdre sa trésorerie. Et pendant que les syndicats crient leur colère, les élus tentent de trouver une solution pour demain.

Publié le 14 Juin 18 à 15:33 (La Gazette du Centre Morbihan)

L'intersyndicale des Finances Publiques du Morbihan (Solidaires, CGT, FO et CFDT) avait organisé un rassemblement devant la trésorerie de Baud pendant que les élus locaux étaient officiellement informés de la fermeture de cette dernière. (©Gilles Queffélec / La Gazette du Centre Morbihan)

« C'est pour cela que je m'étais battu à l'époque pour avoir le siège de Centre Morbihan Communauté ». Le maire de **Baud**, Jean-Paul Bertho l'a mauvaise. Il vient d'apprendre officiellement la **fermeture** de sa **trésorerie**. C'est Claude Girault, administrateur général des Finances Publiques qui est venu le lui dire.

Une fermeture annoncée pour la fin de l'année, conséquence de la restructuration voulue par l'État qui souhaite maintenir une seule trésorerie par communauté de communes.

Locminé, où se trouve le siège de CMC, gardera donc la sienne. Pas Baud.

#### **Petite manifestation**

S'il était accompagné ce jour-là, à l'hôtel de ville, de six de ses collègues, maires de Bieuzy, Guénin, Melrand, Pluméliau et St-Barthélémy, dont les administrés sont aussi concernés, les élus locaux ont cependant brillé par leur absence quelques minutes plus tard, devant la trésorerie située juste en contrebas de la mairie. Là où s'étaient regroupés les représentants syndicaux (**CGT**, **CFDT**, **FO** et **Solidaires**), les agents de l'antenne baldivienne et bien trop peu d'usagers.

Venus crier leur colère, ces derniers espèrent encore pouvoir changer la donne.

Tout est encore possible. Il faut croire encore au maintien de ce service à condition d'être tous mobilisés ensemble ».

Mais à Baud, l'affaire semble entendue. À moins que, demain, une **mobilisation** bien plus forte se construise...

### Des permanences demain?

En attendant, même s'ils ont pris acte de la décision, les élus locaux ont déploré cette fermeture par le biais d'une délibération prise en conseil municipal. Surtout, ils ont sollicité l'administrateur général pour que « des **permanences** d'accueil et de conseils au public soient quand même assurées sur Baud ».

Ce dernier a pris note en ouvrant la porte à un tel service dans le cadre de la <u>Maison d'Accueil des Services Publics</u> qui sera mise en place à la Maison du Développement Économique (ancien siège de Baud Communauté).

#### Pontivy ou Locminé?

D'ores et déjà, on sait qu'une partie de l'activité concernant la **fiscalité** directe (impôts sur le revenu, taxes foncière et d'habitation, etc.) sera transférée sur le centre des Finances Publiques de **Pontivy**.

Quant à la partie concernant les sommes dues à la commune (règlements de la cantine, de la halte-garderie, etc.), c'est au conseil municipal de Baud de trancher entre... Pontivy et Locminé. Jean-Paul Bertho donnant sa préférence à Pontivy, « dans la mesure où nous bénéficions davantage de moyens de transport pour nous rendre là-bas... ».